

Lapas Narkotika Purwokerto Membangun Harapan Melalui Program Rehabilitasi Sosial bagi Warga Binaan

Adriel Kris Novianto - PURWOKERTO.INDONESIAMUDA.OR.ID

Apr 23, 2024 - 18:18



Purwokerto, INFO_PAS - Lapas Narkotika Purwokerto kembali berkomitmen dalam upaya rehabilitasi sosial dengan meluncurkan program inovatif yang bertujuan untuk membantu warga binaan dalam memulihkan diri dan membangun hubungan yang sehat di antara mereka. Dalam program ini, berbagai pendekatan digunakan, termasuk kegiatan morning briefing dan art

therapy.

Pada pagi yang penuh semangat ini, para warga binaan berkumpul untuk mengikuti sesi morning briefing. Dalam sesi ini, mereka diminta untuk berbagi perasaan yang meliputi baik keadaan hati yang buruk maupun keadaan hati yang baik. Tujuan utama dari sesi ini adalah memberikan ruang bagi warga binaan untuk mengungkapkan emosi mereka dengan bebas dan mendapatkan dukungan dari sesama peserta rehabilitasi.

Setelah morning briefing, dilanjutkan dengan sesi art therapy yang menjadi salah satu bagian penting dari program rehabilitasi sosial ini. Para warga binaan diberikan kesempatan untuk menggali kreativitas mereka melalui kegiatan menggambar wajah teman atau sahabat mereka di dalam lingkungan rehabilitasi. Tujuan dari kegiatan ini adalah untuk memperkuat hubungan personal antara peserta rehabilitasi dan memberikan pemahaman yang lebih dalam tentang satu sama lain. Melalui seni, warga binaan dapat mengekspresikan diri mereka dengan bebas dan merasakan kedekatan emosional yang mendalam.

Pelaksanaan program rehabilitasi sosial ini didukung oleh petugas pendamping berpengalaman dari IPWL AN Nur Haji Supono Purbalingga. Mereka hadir untuk memberikan bimbingan dan dukungan yang diperlukan oleh warga binaan selama proses rehabilitasi sosial berlangsung. Dengan kehadiran petugas pendamping yang peduli dan berpengetahuan, diharapkan warga binaan merasa didukung secara psikologis dan sosial dalam perjalanan pemulihan mereka.

Lapas Narkotika Purwokerto telah menegaskan komitmennya dalam menyediakan program rehabilitasi sosial yang holistik dan berkelanjutan bagi warga binaan. Melalui kegiatan morning briefing dan art therapy ini, diharapkan warga binaan dapat memperoleh manfaat yang signifikan dalam aspek psikologis dan sosial, sehingga mereka dapat memulihkan hidup mereka dan mengintegrasikan diri kembali ke dalam masyarakat dengan sukses.

Dengan adanya upaya rehabilitasi sosial yang terus dilakukan di Lapas Narkotika Purwokerto, harapan tumbuh bahwa warga binaan dapat mengubah hidup mereka menjadi lebih baik dan melangkah menjauh dari penyalahgunaan narkoba di masa yang akan datang. Program ini tidak hanya memberikan kesempatan untuk pemulihan fisik, tetapi juga membangun harapan dan memperkuat keyakinan bahwa setiap orang memiliki potensi untuk berubah dan mencapai hidup yang lebih baik. (MAA)